
Anfrage
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 

Betrifft: Schaffung von bedarfsgerechtem und kostengünstigem Wohnraum

Zum Ende des vergangenen Jahres wurden Möglichkeiten zur Schaffung von 
bedarfsgerechtem und kostengünstigem Wohnraum in Ausschüssen beraten. 
Zusätzlich wurde der Magistrat dann im Februar d.J. durch Beschluss der 
Stadtverordnetenversammlung (siehe Drucksache Nr. 691) mit verschiedenen 
Arbeitsschritten beauftragt.
Da die Situation des Wohnraumbedarfs unverändert angespannt ist, bitten wir den 
Magistrat um Sachstandbericht zu den jeweiligen Punkten.
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